

EL DESPERTAR DEL CRISTAL:

Reflexiones sobre las matemáticas y la danza

Todo es obra de los cristales:
campos matemáticos en juego,
equilibrando las fuerzas
de atracción y repulsión
mientras el universo baila
entre la materia y las ondas.

Los Arcturianos han estado
diciendo esto por eones,
pero ¡qué poco vemos!

Y aunque este planeta está
al borde de la destrucción
y aunque el Homo sapiens podría
desaparecer en un santiamén,
la Danza Cuántica no se detiene,
con los armónicos en cambio constante.

- T Newfields (Trad.: Eugen_blick)
Comen.: 2001 Nagoya ☆ Acab.: 2022 Yokohama

